

54. Streiktag! Tarifgespräch dauert an



Die Solidarität wächst weiter: Diana Rickard, Australien schreibt: „Gate Gourmet ist auch in Australien vertreten, eure Stärke ist eine Inspiration für die Arbeiter hier.“ Weitere Solidaritätsschreiben von: **Alexis Gassenhuber, Chicago**, den Teilnehmern der **NGG Jubilarehrung** der Region Düsseldorf-Wuppertal, **O. Strutz** aus Meerbusch; **Brett Rankine, George Richards**, Canada, **Clive Hopper**, England, **J'o Keefe**, Australien, **J. Weidema, Robert Bernstein**, die Betriebsräte **der niederbayerischen Brauwirtschaft** haben Protestbriefe an die Verantwortlichen von Gate Gourmet geschickt.

Dank auch an den Kollegen **von Nestlé Schöller**, der schon vor einigen Tagen einen kalten aber süßen Gruß für die Streikenden brachte. Nach einigem Aufruhr war das eine willkommene Kühlung für die Gemüter!

Delfe Polt schreibt für den **GEW Stadtverband Düsseldorf**: „Wir möchten unsere Solidarität auch dahingehend konkret unter Beweis stellen, indem Ihr uns Aktionen und Aktivitäten nennt, bei denen wir Euch finanziell zur Seite stehen können, **NGG Lübeck** schickt „Süße Grüße“, **Betriebsrat Südzucker Mannheim**, **Reinhard Fischer**, Personalrat Wuppertal, die **Jugendsekretäre des DGB Nord Sahat Lumbanraja, Indonesien**.

Spenden: NGG-Mitglied **Heiko Groll** spendet 25 €, Eddi Bohner sammelt 250€ auf der Tagung der **Berufsgenossenschaft Nahrung Genuss, Tarifkommission NGG Bäckerhandwerk** spendet 59 €, die Kolleginnen der **Bundesfrauenkonferenz des DGB** sammelten 730 €, 180 € wurden von den Beschäftigten der **NGG-Bürogemeinschaft und Landesbezirk Wiesenstr.** gesammelt.

Delta Airlines wurde würdig empfangen:

Gestern kam Besuch von Delta Airlines zu Gate Gourmet, die beabsichtigen, ab April 2006 tägliche Flüge von Düsseldorf in die USA aufzunehmen. Die Geschäftsleitung hatte gebeten, dass sich alle Personen der Situation entsprechend verhalten. Aber klar: Mit Transparenten in englischer Sprache und Megafonansagen wurden die Gäste über den aktuellen Tarifkonflikt informiert.

Am Vormittag fand im Arbeitsministerium NRW ein weiteres Tarifgespräch statt, das am heutigen Vormittag fortgesetzt werden soll. Es war aber weder schwarzer noch weißer Rauch zu erkennen. Die Geschäftsleitung sollte die Chance nutzen, dass zukünftige Gäste noch schöner empfangen werden können!



Menschen, die dahinter stehen

Heute: Hacer Kumsar



Hacer ist 36 Jahre alt, verheiratet und hat eine 3 ½ Jahre alte Tochter namens Nisa.

Den Namen haben ihr Mann und sie ganz bewusst aus dem Koran ausgesucht. Er stammt aus einem Kapitel über Frauenrechte und Hacer ist es wichtig, dass sie eine kämpferische Tochter bekommt.

Um Nisa kümmert sich die Oma, die mit bei der Familie wohnt. Zwei Monate nach der Geburt ging Hacer wieder arbeiten.

Dort ist sie seit 1990 beschäftigt. Seit 1993 ist sie Vorarbeiterin in der Küche.

Hacers Lieblingsbeschäftigungen sind kochen und putzen. Ihr Lieblingsessen ist Moussaka mit Duftreis und Salat.

Ihr Wunsch wäre es, ihr Leben noch einmal neu anzufangen. Sie würde dann vieles anders machen. Unter anderem früher heiraten und früher Kinder bekommen.

Hacer, warum bist du beim Streik dabei?

Weil ich nicht immer nur alles geben möchte, sondern auch mal ein wenig nehmen!

Was möchtest du deinen Kolleginnen und Kollegen hier draußen sagen?

Macht weiter und gebt nicht auf! Wir schaffen das nur gemeinsam!

Und an die Kolleginnen und Kollegen, die drinnen arbeiten?

Jeder ist irgendwann mal dran. So oder so.

**"Eintracht gibt Stärke und Sicherheit, Zwietracht bringt Schwäche und Verderben."
(Aesop um 550 v. Chr.) Fabeldichter**



Bild Links: Adventlich sah es am Wochenende vor Ort aus: